



### FERIA 2013.

Pese a las inclemencias de la meteorología nuestra Feria 2013 y nuestra caseta en concreto ha vuelto a ser punto de encuentro y parada obligada de amigos y autoridades en la noche de la

inauguración y en los días sucesivos del evento. Como cada edición encontramos especiales para usuarios y familias. El Cole y nuestros centros también celebraron su particular feria.



### JORNADAS JUSTICIA JUVENIL.

El CIMI "Bahía de Cádiz" y el EMA participaron en las jornadas organizadas por parte del Ayuntamiento de Chiclana en las cuales se trató el tema de la Justicia Juvenil desde diferentes ámbitos. Estuvieron presentes entre otros los



compañeros Verónica Cañas y Natxo Santisteban, psicóloga y orientador del CIMI, así como el Delegado de Gobernación y Justicia Fernando López Gil, y la Jefa de Servicio Josefa González Frontado.

**SARATRISTIA.** El compañero Jesús Graván Sánchez presentó su nuevo poemario "Saratristia" en la sede de la Fundación Alberti con motivo de la Semana del Libro. El poemario está inspirado en su mayor parte en una joven que cumplió medidas en el CIMI y EMA. Numerosos compañeros, usuarios, y amigos le acompañaron en esta presentación.



### REPRODUCIMOS UNA DE LAS CARTAS QUE NOS HAN REMITIDO LOS ALUMNOS DEL COLEGIO DE LAS CARMELITAS TRAS LA VISITA DE LA OFERTA EDUCATIVA MUNICIPAL QUE ESTE MES ES ESPECIALMENTE INTENSA

El jueves 11 de Abril realizamos con el colegio Hermanas Carmelitas una visita al Centro de Educación Especial "Mercedes Carbó". Este es un colegio que ofrece la educación a personas que presentan una discapacidad y para hacer su vida de una forma normal necesitan más tiempo y ayuda. Nos pareció increíble que estas personas, a pesar de su discapacidad, sean tan felices. Se esfuerzan en todo y les gusta aprender a leer, escribir y hacer cosas nuevas. Lo que más nos sorprendió fue las clases de los niños pequeños, y que algunos de ellos tengan problemas como que no puedan ver ni escuchar me impacta mucho, sobre todo el trabajo que hacen los profesores con estas personas. Para mí es un verdadero mérito el trabajo que hacen, son personas con mucha paciencia y con ganas de ayudar; los valoro mucho y me gustaría ser como ellos muchas veces.

También visitamos la imprenta y una de las nueve residencias de AFANAS que hay en El Puerto.

En la imprenta pudimos ver cómo trabajaban personas con algún tipo de discapacidad, que realizan sus trabajos de forma normal. Y en la residencia, vimos el lugar donde viven muchas personas que por algún motivo no pueden vivir con su familia. A una de mis compañeras y a mí nos impresionó el caso de un niño muy pequeño que no podía vivir en su casa con sus padres por el problema que tenía, y por eso tenía que residir en aquella residencia, donde tiene los medios necesarios para poder vivir cómodamente.

Lo que más me ha impresionado, y con lo que me he quedado, es cómo son realmente estas personas que poseen una discapacidad. Entre ellos se ayudan en todo, saben convivir bien, ayudar a los demás sin ningún problema, son muy cariñosos y sobre todo, saben cómo ser felices con lo que tienen.

Son personas increíbles, y pienso que tenemos mucho que aprender de ellos.

**Laura Pérez Gallardo 3ºA ESO**

Colegio Carmelitas. Fundación Educación Alternativa 1826



### ENCUENTROS DE FÚTBOL.

Nuestro colegio está participando en una Liga de Fútbol de colegios de la ciudad en los cuales se dan cita el deporte y la hermandad entre centros. En esta ocasión se celebró junto al colegio "El Juncal".



### FESTIVAL CARNAVALESKO.

No sólo la feria ha sido protagonista en este mes, el AMPA del Complejo Educativo Asistencial "Pili Varo" celebró un festival benéfico carnavalesco con agrupaciones, fue memorable la actuación de nuestros chicos junto a la Comparsa ganadora del segundo premio en esta edición del Gran Teatro Falla, "Los válidos".